



E ENTREVISTA. FELIPE RÍOS, actor y ex candidato a gobernador, quiere entrar al Congreso:

“Debe haber igualdad para todos los partidos y es importante evitar la lista única, que es lo más mezquino”

Sebastián Mejías O.
sebastianmejias@mercuriovalpo.cl

Después de obtener más de 110 mil votos en la pasada elección de gobernador regional, la primera candidatura de su vida, el actor Felipe Ríos, quien entró este año a militar al Partido Liberal, se prepara para volver a intentarlo en las parlamentarias. No sabe aún si como postulante a la Cámara de Diputados por el Distrito 6 o en busca de un escaño en el Senado, pero lo que sí tiene claro es que su nombre estará estampado en la papeleta.

- ¿Qué posibilidades electorales analiza después de su tercer lugar en la primera vuelta de la elección de gobernador regional?

- Después de la candidatura a gobernador, quedamos muy contentos con los resultados, con la confianza, con la cantidad de votos que tuvimos, que fueron más de 110.000, que es un número súper importante para ser primerizos dentro de estas lides. Y por supuesto que quedamos con ganas de seguir trabajando por la comunidad. Estoy viviendo en San Felipe, entonces me siento muy unido a este distrito, y a partir de ahí estamos trabajando en conversaciones, analizando las propuestas que hay y qué es lo mejor para el partido.

- ¿Cuál es el objetivo para noviembre?

- Apostamos a capitalizar la cantidad de votos que tuvimos en la elección de gobernador y, en rigor, trabajar por la región, básicamente, que es una región que hay que tratar de seguir impulsando. Como dije en la candidatura anterior, la Región de Valparaíso es como un pequeño Chile en que tenemos todo: turismo, puertos, tenemos energía eólica, podemos generar energía solar. Entonces, es importante pensar en el desarrollo de la región y, obviamente, en comunión con las necesidades de todas las personas y de toda la gente. Nos motiva mucho trabajar por la cultura también, que es un tema que está bastante desconectado de la región.



RÍOS BUSCA CAPITALIZAR LOS VOTOS DE SU CAMPAÑA A GOBERNADOR.

- ¿A diputado por el Distrito 6 o senador?

- Mira, yo soy un soldado, un trabajador, una hormiguita más dentro del hormiguero del Partido Liberal, y me pondré a disposición de las decisiones que se tomen en conjunto. Así que ahí estamos en conversaciones, no hay nada definido todavía, pero creo que voy a trabajar por el bien común; y si es de diputado, será como diputado, o si me piden que vaya como senador, lo haré, pero como te digo, será un trabajo en conjunto. Sí, me encantaría que si voy como diputado fuera en el Distrito 6, que es el lugar donde habito, donde pertenezco, donde vivo y que conozco más. En lo personal, si yo pudiera decidir, competiría por el Distrito 6.

NO APOYA UNA LISTA ÚNICA

- ¿Qué elementos de la campaña anterior debería mejorar para crecer en la parlamentaria?

- Nosotros entramos súper tarde en la campaña, creo que nos faltó un poco de tiempo para poder desarrollar mucho más nuestro proyecto, pero

creo que lo bonito y lo bueno lo que vamos a seguir manteniendo es el ejercicio en el territorio. El éxito, si se quiere, de nuestra campaña fue que recorrimos la región completa, llegamos donde otros no llegan y eso es lo que nos agradeció la gente.

- ¿Cómo cree que lo ha hecho el gobernador Rodrigo Mundaca?

- Creo que ha pasado muy poco tiempo, no ha pasado ni un año, y estos procesos se demoran un poco más. Si creo que en el último tiempo ha salido con algunas cosas, no sé si extrañas es la palabra, pero sí fuera de lugar. Por ejemplo, creo que fue un error que Mundaca hablara de una candidatura presidencial, puede ser una mala estrategia y le puede jugar en contra, porque él salió electo gobernador con un número importante de votos, y es posible que la gente se sienta decepcionada con este tipo de declaraciones. De presentarse, también hubiera traicionado la confianza que nosotros pusimos en él, así como lo hicieron otros partidos.

“Fue un error que Mundaca hablara de una candidatura presidencial, puede ser una mala estrategia y le puede jugar en contra. Es posible que la gente se sienta decepcionada con este tipo de declaraciones”.

- ¿Les conviene ir en una lista de unidad con el Frente Amplio y el Socialismo Democrático o armar una lista aparte?

- Creo que es mucho más generoso ir en dos listas, porque así incluimos a todos los que quieren participar, y es mucho más generoso para todos. Tiene que haber una igualdad de oportunidades para todos los partidos y es súper importante que no sea en una lista única, que es un escenario mucho más mezquino. Aquí tiene que haber espacio para todos. La democracia funciona así, dándole espacio a todos, y la gente elegirá después. No tiene que haber un acaparamiento de los partidos políticos más grandes, pensando que sólo son sus candidatos los que importan.

LEALTAD CON JARA

- ¿Qué piensa del escenario político posprimarias? Le pregunto porque los liberales apoyaron a Carolina Tohá.

- Fue una pena, porque sí, apoyábamos a Carolina Tohá, creíamos que era una excelente carta de la socialdemocracia, donde había cohesión y una unión de distintos partidos que luchaban por un objetivo en común. Pero bueno, lamentablemente no tuvimos la votación necesaria, aunque creo que es súper importante mantener las lealtades que se prometen desde un comienzo. Jeannette Jara salió con una gran votación y por supuesto nos vamos a cuadrar con ella y la vamos a apoyar, porque mantenemos la palabra, que es algo que cuando se da no se puede echar atrás. CS